
町民の声への回答 

 

【タイトル】環境問題について（八頭町内のスーパー、店のレジ袋について） 

 

お問い合わせのありました環境問題（レジ袋）について以下のとおり回答します。 

ご質問のありましたとおり、現在世界的にプラスチックごみが問題になっています。

八頭町では、循環型社会形成を目指し、廃棄物の分別を徹底し資源化を図るなどの施

策を進めているところです。国は、令和元年 5 月に環境省ほか 1 庁７省で「プラスチ

ック資源循環戦略」を策定しました。その中には、ワンウェイの容器包装は不必要に

使用廃棄しないよう消費者に対する声かけの励行はもとより、レジ袋有料化義務化等

の項目もありますが、その際には、「中小企業・小規模事業者など国民各界各層の状況

を十分踏まえた措置を講じます。」とあります。八頭町では今後、町内のスーパーが無

料や５円等のナイロン袋を廃止し、数十円程度の紙袋に切り替えが可能か、または両

方を消費者が選択できる手法が可能かなど調査してみたいと思います。 


